

RELATIONS BILATÉRALES ENTRE LE CANADA ET LA JORDANIE

Depuis l'établissement de relations diplomatiques en décembre 1964, le Canada a eu des rapports cordiaux et de plus en plus nombreux avec la Jordanie. Cette évolution a été facilitée par la position modérée et pro-occidentale du gouvernement jordanien.

Ces dernières années, de nombreuses visites officielles ont eu lieu dans les deux pays. Divers ministres canadiens ont visité la Jordanie et le Roi Hussein est venu à plusieurs reprises au Canada, la dernière fois en 1981. Ces visites ont été l'occasion d'échanges de vues constructifs sur la situation au Moyen-Orient, d'autant plus que la Jordanie joue un rôle important dans la recherche d'une solution pacifique aux différends régionaux. Le Canada a d'ailleurs appuyé les efforts du Roi Hussein à cet égard.

Les exportations canadiennes dans ce pays, composées principalement de blé, de soufre, d'acier, de machines, de produits pharmaceutiques et de matériel de télécommunications, se sont élevées à environ 5 millions de dollars en 1985.

/directe Depuis 1980, le Canada a offert à la Jordanie une aide/totale de 900 000 \$ au titre du développement. Celle-ci a également bénéficié du programme de coopération industrielle et des programmes spéciaux de l'ACDI, exécutés de concert avec des organisations non gouvernementales. De son côté, le CRDI a entrepris un certain nombre de projets dans ce pays, surtout en collaboration avec la Société scientifique royale de Jordanie. Le Canada a de plus assisté la Jordanie par son support à des organismes internationaux tels que le PNUD, l'UNICEF et le FNUAP.